

Über 17.000 Eier erschossen

Osterschießen bei Albisheimer Schützen

Albisheim. Über zehn Tage hatten die Gäste beim Schützenverein (SV) Albisheim die Möglichkeit bunte Ostereier beim traditionellen Osterschießen zu gewinnen. Noch in keinem Jahr zuvor wurden so viele bunte Eier geschossen wie in diesem Jahr.

Über 17.000 bunte Eier und 1000 Überraschungseier wurden bei dem Osterschießen insgesamt erschossen. Auch das „Glücksschießen“ wurde sehr gut angenommen. Mit drei Schuss auf die Glücksscheibe mit verschiedenen Zahlenfelder wurde das Glück herausgefordert.

Die Siegerehrung der besten drei Schützen nahm der Vorsitzende des SV Albisheim Ronni

Frank vor. Den dritten Preis gewann mit Mio Siebert einer der kleinen Gäste. Marco Veitenhansl errang den zweiten Platz und Tamara Schally aus Albisheim siegte und erhielt als Preis einen Glückskorb mit vielen Leckereien.

Der Vorsitzende Ronni Frank, und seine Stellvertreterin Isabella Diemer dankt en den Teamkollegen vom Vorstand und allen Helfern des SV Albisheim, die das Osterschießen erst ermöglichen. Auch den Ehrenmitgliedern Renate und Friedel Frank, die jedes Jahr mit viel Liebe und Mühe unser Schützenhaus österlich schmücken, dankten die Vorsitzenden. |ps